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Herr Pfeiffer verweist auf die schriftliche Antwort des Sportbereiches. Ein Auftrag zur Beseitigung 
der Fehlstellen im Kunststoffbelag konnte witterungsbedingt noch nicht erfolgen. Zudem werden 
in der nächsten Woche Bäume mit einer gültigen Fällgenehmigung gefällt, mit anschließenden 
Ersatzbepflanzungen. Der Schulhof selbst ist sehr klein und enthält wenig Elemente für eine be-
wegungsreiche Pausennutzung. Die Sportfläche wird komplett als EPDM Fläche(Gummigranulat) 
hergestellt und mit den Feldern, Volleyball, Basketball, Fußball belegt. Dazu soll es im Randbe-
reich noch 2 Tischtennisplatten geben und einen Bereich, in dem die Kinder etwas turnen können. 
 
Frau Lange bittet darum, kurzfristig mit dem Verein vor der Sanierung ins Gespräch zu gehen, 
um eingeschränkte Lösungen für Liga-Spielbetrieb im Zuge der Sanierung zu ermöglichen, zum 
Beispiel verschiebbare Tore. 
 
 
 


